

# Bebé llevado de emergencia desde Liberia Malito por **agresión**

◆ **ANDREY BERROCAL G.**  
andrey.berrocal@lateja.co.cr

**A un bebito** de solo año y tres meses lo trajeron ayer desde Liberia hasta el aeropuerto Juan Santamaría, donde lo recogió una ambulancia de Bomberos para llevarlo rápidamente al Hospital de Niños.

El chiquito presentaba sangrado en el hígado producto, según los médicos, de una supues-

ta agresión.

El doctor Rodolfo Hernández, director del centro médico, explicó que el pequeño fue operado este martes cuando ingresó al hospital de Liberia con un fuerte dolor en el estómago.

“En la sala de operaciones se descubrió que el niño tenía medio litro de sangre en el hígado, producto de un golpe, por lo que ahora se está investigando si fue agredido”, comentó el médi-

co Hernández.

Al parecer, el bebito también había llegado hace tres semanas al hospital de Liberia, donde le descubrieron una fractura en el codo y en una clavícula.

Ayer mismo, el abogado de los papás del chiquito, Javier Chaves, comunicó que hoy ellos se presentarán ante la Fiscalía de Liberia a aclarar el asunto.

El pequeño quedó en cuidados intensivos.